



Medienmitteilung vom 24. September 2018

## **Das Dîner Musical im Jubiläumsjahr ermöglicht hochkarätige Engagements in der Zeit ohne Chefdirigenten**

Am vergangenen Samstag lud der **Gönnerverein des Tonhalle-Orchesters Zürich** zum zweijährlich stattfindenden **Dîner Musical** ein. Die Gala-Nacht stand ganz im Zeichen des diesjährigen 150-Jahr-Jubiläum des Orchesters und bot rund 780 Gästen Gelegenheit, sich auf eine Zeitreise von den Orchesteranfängen im Jahre 1868 bis in die Gegenwart in der Tonhalle Maag einzulassen. Bereits zum dritten Mal wurden mit grossem Erfolg Flanierkarten angeboten, welche mit rund 400 verkauften Karten auf grosses Interesse stiessen.

Der venezolanische Dirigent Rafael Payare leitete ein festliches Konzertprogramm mit Werken u.a. von Wagner, Tschaikowsky und Prokofjew und gab mit dieser Aufführung sein Debüt beim Tonhalle-Orchester Zürich. Nach dem Gala-Dîner mit saisonaler Zürcher Küche, hatte das Dîner-Publikum die Gelegenheit, an einer stillen Auktion teilzunehmen. Danach verwandelte sich das Foyer in einen Tanzsaal. Sandra Studer führte als Moderatorin durch den Abend.

«Traditionsgemäss kommt der Reinerlös unseres Anlasses dem Tonhalle-Orchester Zürich zu gute. Heuer war das Ziel, einen bedeutenden finanziellen Beitrag leisten zu können, damit auch in dieser Saison ohne Chefdirigenten, Spitzendirektoren und -solisten nach Zürich eingeladen werden können.», so Pierre N. Rossier, Präsident des Gönnervereins. «Mit grosser Genugtuung kann ich feststellen, dass es dank spannendem Programm und perfekter Organisation dem Gönnerverein gelungen ist, mit dem diesjährigen Dîner Musical einen Reinerlös von **850.000 Franken** zu erzielen.»

### **Kontakt**

Christian Schwarz, Pressesprecher  
Tel. +41 44 206 34 63, christian.schwarz@tonhalle.ch